



## **INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT VOTRE M.J.C. DÉCISION DES RESPONSABLES ADMINISTRATIFS**

*"Malgré la refonte de la salle de musculation en salle de remise en forme en 2019, pour respecter l'évolution de la législation régissant ce type d'activité (notamment quant au type d'appareils utilisés, à charges guidées ou non guidées), nous avons constaté cependant que l'exercice de cette activité ne remplit toujours pas plusieurs obligations réglementaires, ce qui pourrait engager la responsabilité de la Maison des Jeunes et de la Culture et de ses administrateurs. De plus, la liste des obligations à respecter est contraignante ; nous n'avons ni la volonté ni les moyens humains ( nous sommes tous des bénévoles) ou financiers ( installer un prof. plusieurs heures) pour les valider : contrôle annuel des machines par un organisme indépendant, tenue d'un registre descriptif, accès sécurisé à la salle, surveillance de l'activité, réparations, élaboration de programmes écrits pour les pratiquants, évaluation de leur niveau avant inscription, démonstration sur machine, etc.....*

***Aussi les responsables administratifs ont pris la lourde décision d'arrêter définitivement l'activité dénommée " salle de remise en forme" à compter du huit octobre 2024 à 17h00.***

*La cessation de cette activité pratiquée depuis 24 ans dans les locaux dits Maison des Sports sera actée à la prochaine réunion du collège associatif qui décidera par ailleurs de la destination des matériels et appareils. Sur le plan statutaire, cette décision ne relève pas d'un vote collégial à partir du moment où cette activité ne remplit pas certains points de la réglementation en vigueur. Il était de la responsabilité et du devoir des "responsables légaux" de mettre fin à cet état de fait.*

*La salle dédiée va être neutralisée immédiatement."*

\*\*\*\*\*

Pour réveiller la mémoire d'une grande partie des habitants de notre commune et pour éclairer les plus jeunes, rappelons que la M.J.C. est une

association qui a offert et propose toujours à des générations de montbazinois, depuis 1947, de nombreuses activités culturelles, éducatives et de loisir tous les jours de la semaine dans le cadre de sa mission d'éducation populaire ; ces actions entretiennent en profondeur le lien social. C'est pourquoi les administrateurs, bénévoles actifs au quotidien, ont le regret et la tristesse de vous annoncer la cessation de de l'activité "salle de remise en forme", succédant à la "salle de musculation" dès l'ouverture de ladite "maison des Sports" - qui est plutôt une "maison des sports et des associations" - au début du siècle; un démarrage sous la mandature du maire Jean-Marc Baillon, et l'engagement de chaque instant du président d'alors et animateur permanent de cette salle, Lucien Royer. Rappelons aussi que cette activité, comme beaucoup d'autres, vit le jour plusieurs décennies auparavant dans les anciens locaux de la M.J.C. occupés actuellement par la supérette. C'est ainsi que des générations entières ont bénéficié, dans un village à la modeste population, d'équipements sportifs, dont la salle de musculation, de formations, et d'entraînements dans un climat de saine camaraderie et de participation chaleureuse à la vie collective. En tout, 101 activités (oui, oui) ont été ou sont menées par la M.J.C. de Montbazin.

Nous tournons donc une page, certes, mais le livre d'or de la M.J.C. comporte encore de nombreuses feuilles blanches. Et c'est avec vous toutes et vous tous que nous voulons, avec conviction, écrire la suite de cette remarquable histoire.

*"Individuellement, nous sommes une goutte d'eau. Ensemble, nous sommes un océan". Ryunosuke Satoro*

L'équipe des bénévoles de la M.J.C.